



ORGANIZACIÓN DE ESTADOS IBEROAMERICANOS PARA LA EDUCACIÓN, LA CIENCIA Y LA CULTURA (OEI)

Oficina Panamá

Proyecto

ARI TAEN JADENKÄ

Contratación de acarreo y transporte de paquetes de materiales educativos y radiograbadoras a seis (6) centro educativos de MEDUCA (centros de acopio)

Comparativa de Precio No.
OEI-BID-015-Servicio-CP

Estimados Señores(as):

La Oficina Nacional de Panamá de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), hace la solicitud de propuestas para la adquisición contratación de acarreo y transporte de paquetes de materiales educativos y radiograbadoras a seis (6) centro educativos de MEDUCA (centros de acopio) de acuerdo a las especificaciones detalladas en este documento.

- I. **COMUNICACIÓN Y PROPUESTAS:** El correo electrónico será, para sostener todas las dudas, consultas, aclaraciones y presentación de propuesta: contrataciones@oeipanama.org

- II. **Modalidad de selección de contratista a utilizar, especificada en el manual de Procedimiento de contrataciones, adquisiciones y gestión administrativa de la OEI-Panamá**

4.3.2 Comparativa de Precios.



OEI-BID-015-Servicio-CP

Cuadro de especificaciones y requerimiento

Acarreo y transporte de bultos (paquetes), desde la OEI Panamá

Dirección de acarreo: calle Evelio Lara, casa 132B, <https://goo.gl/maps/4WX9nzeY4AJ2>

Ciudad del Saber, Clayton, corregimiento de Ancón, distrito y provincia de Panamá (y/o)

Depósitos (Red Box): calle 125 A –Oeste, corregimiento de Juan Díaz, (depósitos Red Box) distrito y provincia de Panamá.

Destinos:

1. Dirección Regional MEDUCA - Chiriquí Grande responsable de sede comarcal Ño kribo.
2. Dirección Regional MEDUCA – Centro Educativo: “Internado de Varones” para la sede comarcal de Kädri (Kodridri-Bocas)
3. Dirección Regional MEDUCA – David, provincia de Chiriquí.
4. Escuela Sabanita (MEDUCA) para sede comarcal Nedrini
5. Dirección Regional MEDUCA de Changuinola, provincia de Bocas del Toro
6. Dirección Regional MEDUCA de Santiago, provincia de Veraguas

Mercancía:

Cantidad	Descripción	Material
500	Cajetas de cartón (24"x 19" x 18") para kits de materiales y papelería	Láminas plastificadas/ papelería
500	Cajas con grabadoras (20"x 10" x 15")	Electrónicos, grabadoras

Debe contar con póliza para asegurar la mercancía transportada: contra hurtos, robos, accidentes viables, colisiones, incendios, inundaciones, o responder por la suma de B/.100,000.00 (CIEN MIL BALBOAS)

Fechas y cronograma:

Fecha de recojo en ciudad de Panamá (jueves 21 de junio de 2018)

Fecha de entrega (6 centros MEDUCA) no podrá exceder del lunes 25 de junio de 2018.



Debe entregarse en días hábiles en los Centros de MEDUCA antes señalados, recibidos mediante documentación a los responsables de MEDUCA.

Precio de Referencia: debe incluir todos los costos y totalizar para su entrega en Panamá (ciudad). Debe excluirse el pago de ITBMS.

Propuesta económica: Los proponentes presentarán el monto de la propuesta, en el entendido que dicho monto incluye los gastos de movilización, salarios y variaciones del mismo, alimentación, utilidades. **Debe acompañarse de póliza de seguro**

Situación fiscal.

i. La OEI, de acuerdo a Resolución No. 201-11595 de 2 de octubre de 2012 de la Dirección General de Ingresos autoriza a la no utilización de RUC.

ii. La OEI es organismo internacional acreditado, se encuentra exento de pago de ITBMS de acuerdo a Resolución No. 201-862 emitida el de 2 marzo de 1999 del Ministerio de Relaciones Exteriores, con base al Decreto de Gabinete No. 280 de 13 de agosto de 1970

Los contratistas y proveedores en las contrataciones y adquisiciones realizadas por la OEI deberán cumplir con las disposiciones legales vigentes de la República de Panamá en materia de facturación.

Multa: En el caso que el consultor no cumpla con lo descrito en los puntos IV de estos Términos de Referencia se le aplicará una multa correspondiente al cuatro por ciento (4%) dividido entre treinta (30) por cada día calendario de atraso del valor equivalente a la porción dejada de entregar o ejecutar por el consultor.

Definición: procedimiento abreviado basado en la comparación de precios ofertados por al menos tres (3) potenciales proveedores invitados.

Condición: sólo se utilizará cuando se trate de suministros de características estándar en el mercado, así como las prestaciones de servicios que se ofrezcan estandarizados, cuyas características venga exigidas y únicamente se tenga en cuenta el precio para su adjudicación

Adjudicación global a menor precio.



Idioma: El idioma oficial de la República de Panamá es el español. Toda la correspondencia entre el Proveedor y la OEI deberá ser en español, al igual que la propuesta. Los anexos, folletos o catálogos presentados en la propuesta, deberán ser presentados en idioma español o en su defecto con la **Traducción correspondiente al español si estuvieran en otro idioma.**

Comunicaciones: para la presentación consultas, dudas o aclaración sobre interpretación del contenido del pliego por parte de los oferentes, se presentarán a la dirección antes facilitada, contrataciones@oeipanama.org en los plazos señalados. No se admitirán comunicaciones por otros medios.

TÉRMINOS DE REFERENCIA

I. INFORMACIÓN GENERAL

Fuente de financiación: presupuesto del contrato C-PN-T1154-P001 “Matemática Preescolar Intercultural y Bilingüe” CT ANT/JF-15855-PN y ATN/OC-1599-PN como proyecto externo ejecutado por la OEI como entidad de implementación.

Tipo de contrato: orden de compra (suministro)

Procedimiento y forma de adjudicación: la adjudicación se realizará según el Manual de contrataciones, adquisiciones y gestión administrativa de la OEI-Panamá, bajo la modalidad de cotización por invitación a mejor relación calidad - precio

II. ANTECEDENTES Y JUSTIFICACIÓN

Los términos y requerimientos del proyecto del contrato C-PN-T1154-P001 “Matemática Preescolar Intercultural y Bilingüe” CT ANT/JF-15855-PN y ATN/OC-1599-PN, establecen lo siguiente como literal (o):

“Compra y distribución de materiales didácticos. Comprar y distribuir a las escuelas (en colaboración con MEDUCA) el material didáctico y gastable (marcadores, ténpera, papel y otros) para la implementación de las lecciones. Esto incluye los mismos materiales usados en el proyecto *Tikichuela Matemáticas en Mi Escuela*, incluyendo: balanzas, bolsas con contadores para cada estudiante, geométricos sólidos para cada estudiante, bloques lógicos, regletas de Cuisenaire, reloj, papel, marcadores de color, lápices, entre otros.



III. LUGAR

- **Lugar de trabajo:** Ciudad de Panamá

IV. FORMA DE PAGO y HONORARIOS

Forma de Pago:

Contra la entrega final del producto esperado. Después de entrega

- **Supervisión y coordinación**

El consultor realizará sus tareas bajo la supervisión de la Oficina Nacional de la OEI, a través de su representante emitirá el recibido conforme de los trabajos realizados.

Finalmente, la propuesta debe totalizarse, la cual será evaluada y adjudicada a valor global, sin que la misma posteriormente sea sujeto a variaciones por gastos no contemplados por el proponente en esta propuesta.